

nungen, die die gesellschaftliche Entwicklung stören oder hemmen und die innere Sicherheit gefährden, offensiv zu bekämpfen?

• Wo bestehen begünstigende Bedingungen für die Schädigung der Deutschen Demokratischen Republik, für den Mißbrauch, die Ausnutzung und Einbeziehung von Bürgern der Deutschen Demokratischen Republik in eine Feindschaft?

- Durchführung einer realen Einschätzung der zur Verfügung stehenden eigenen operativen Kräfte und Mittel, ihre Qualität, Wirksamkeit und die Möglichkeiten der Erschließung weiterer Potenzen.

Das bisher Gesagte macht deutlich, daß Schwerpunkte der politisch-operativen Arbeit keinesfalls willkürlich und sporadisch festgelegt werden können, sondern auf der Grundlage objektiver Analysen fußende Entscheidungen darstellen. Daraus ergibt sich die Konsequenz, die Gesamtaufgabenstellung der Dienstseinheit bewußt in diese "Rangfolge" einzuordnen, entsprechend die Arbeit einzuteilen und erfordert, durch alle notwendige und wichtige Kleinarbeit hindurch die Schwerpunktaufgaben herauszuarbeiten.

Andererseits ist die sogenannte Kleinarbeit ein wesentlicher Bestandteil der bedingungslosen und exakten Realisierung der Schwerpunktaufgaben.

Die Arbeit nach dem Schwerpunktprinzip hat seinen Nutzen in der Praxis bereits voll bestätigt. Deshalb ist diese Arbeitsweise auch unbedingter Bestandteil der Arbeit der Linie XIV des Ministeriums für Staatssicherheit bei der Realisierung der ihr von Partei und Regierung übertragenen komplizierten und vielschichtigen Aufgaben bei der Gewährleistung des politisch-operativen Untersuchungsvollzuges.

Kopie BStU  
AR 8